

Forums pour l'entourage

Le fils d'une amie se drogue, elle ne sait que faire, comment l'aider?

Par Profil supprimé Posté le 15/08/2015 à 12h10

Michel 26 ans, se drogue, cannabis, principalement, sa maman ne sait comment l'aider, c'est ma voisine et amie, que puis je conseiller à sa maman qui par ailleurs se bat contre un cancer du sein

1 réponse

Moderateur - 18/09/2015 à 14h11

Bonjour,

Votre message est déjà ancien. C'est un genre de situation dont nous discutons souvent au téléphone sur notre ligne Drogues info service. Il y a plusieurs questions à poser avant de pouvoir donner des conseils. En tout état de cause si elle se bat contre un cancer du sein il ne faut pas qu'elle investisse son énergie dans la résolution d'un problème dont elle n'a pas la clé.

La "solution" passe en effet d'abord par son fils. Il faudrait savoir en quoi il a besoin d'aide notamment.

Invitez votre amie à nous appeler si ce n'est déjà fait.

Cordialement,

le modérateur.